

# 集義の星

しゅうぎのほし

## ~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校  
学校通信  
令和6年10月22日  
文責・木村純一

# 10

## 授業参観・くまもと「親の学び」プログラム 参加ありがとうございました

本渡北小HPトップページはこちら→  
学校通信がカラーで閲覧できます→



10/18は授業参観に参加いただきありがとうございました。子どもさんのようすはいかがだったでしょうか。子どもたちの成長を願い、これからも職員一同がんばっていきたくと思います。ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。くまもと「親の学び」プログラムへの参加もありがとうございました。講師の西川先生もありがとうございました。



## MTT=マイタウンティーチャー 高校生のみなさん、ありがとうございました

10/10は天草工業高校の生徒さんが多くのクラスに入り、読み聞かせをしてくださいました。とても貴重な時間でした。お互いの緊張の中、高校生の読み聞かせに聞き入る子どもたちの姿がありました。読み聞かせ終了後は、高校の学習や生活について質問があるなど、貴重な時間になりました。ありがとうございました。いろいろな形のMTT、本当にありがたいです。

## 防災を学ぶ~MTTの皆様、ありがとうございました

MTT=マイタウンティーチャー

10/8-9は防災教室を実施しました。2クラスずつ2回に分けての実施でした。防災、これは私たちの日常生活になくてはならない知識となりました。専門の知識をお持ちの方からの体験も交えた学習は、子どもたちにとって印象深い学びとなったと思います。2回に分けての実施で二度来ていただくことになりましたが、その分子どもたちは学びを深めることができました。



## 朝のボランティアがんばっています

毎朝、6年生が、駐車場の落ち葉をきれいに掃いてくれています。「誰かのためにがんばる」ことはとても大切なことだと思います。本渡北小の最高学年として、その姿を見ることも大切なことだと思います。自分のこともだけど誰かのためにがんばることの輪が広がっていくといいなと思っています。



## 文化の秋、がんばっています2

書写、描画、科学展、子どもたちはとてもがんばっています。一つのことをがんばることは次のことをがんばることにつながります。私は、例えば絵を描くことをとおして「がんばることを学ぶ」のだと思っています。音楽会の練習も始まっています。きれいな歌声が学校中に響き渡っています。



## 陸上記録会がんばりました

10/8は陸上記録会でした。6年生と5年生が学校の代表として出場しました。子どもたちは練習の成果を発揮してそれぞれの出場種目に全力でがんばっていました。新記録も出すことができたのも、とてもすごいことです。私は学校で経験するひとつひとつのことは全部つながっていると思っています。

